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C.P. 2 – 6527 Lodrino 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA SFG OSOGNA-LODRINO 

3 DICEMBRE 2023, ORE 17.00 

Presso la ex Vetreria di Lodrino 

 

Presenti: 29 persone + 6 membri del comitato 

 

Assenti giustificati: Banfi Manuela, Chiaravallotti Susy, Bernardi Pia, Cattaneo Maria Grazia, 

D’Avino Salvatore, Meroni Rachele, Fogliani Davide. 

 

Il presidente dà il benvenuto e ringrazia gli sponsor. Poi si prosegue subito con l’ordine del giorno 

che prevede la nomina dell’ufficio presidenziale. 

 

1. Nomina ufficio presidenziale 

Viene nominato come presidente del giorno, Lorenzo Thoma. 

Come scrutatori vengono nominati, Nadja Rosselli Comolli e Lara Martignoli. 

Approvato all’unanimità. 

 

2. Approvazione ultimo verbale 

(è consultabile sul nostro sito: wwww.sfgosogna-lodrino.ch) 

La segretaria è esonerata dalla lettura dell’ultimo verbale, viene approvato all’unanimità. 

 

3. Saluto del presidente 

Massimo legge il suo saluto, allegato 1. 

Viene approvato all’unanimità. 

 

Rapporto presidente tecnico 

Marlis Martinoli, legge il suo rapporto, allegato 2.  

Viene approvato all’unanimità. 

 

4. Conto consuntivo 2022/2023 

Il rapporto viene letto dal cassiere, Moreno Baggi. Allegato 3 + 4.  

 

Rapporto commissione di revisione 

Allegato 5.  

Segue la lettura del rapporto da parte della Commissione di revisione, rappresentata da 

Lara Martignoli e Maria Pisaturo che confermano l’esattezza dei conti.  

Vengono approvati all’unanimità. 

 

 

 



5. Nomine statutarie 

Il presidente annuncia le dimissioni di Francesca Rosselli. Marlis legge il nostro 

ringraziamento. 

Nomina quale nuovo membro Antonella Züger. 

 

Anche il Presidente del giorno ringrazia Francesca e augura buon inizio ad Antonella. 

 

Il comitato è quindi così composto: 

Presidente: Massimo Mariotti 

Pres. Comm. Tecnica: Marlis Martignoli 

Cassiere: Moreno Baggi 

Segretaria: Roberta Ferrari 

Membro: Sabina Pisaturo 

 Antonella Züger 

  

Il comitato risulta quindi composto da 6 membri (lo statuto prevede da 5 a 9 membri). 

 

Membri commissione di revisione: Lara Martignoli lascia l’incarico di revisore dopo 2 anni, 

come da statuto. Quale nuovo revisore viene eletta Lisa Barelli. 

 

In qualità di Coach rimane Marlis Martignoli.  

 

Nomine approvate all’unanimità. 

 

6. Tasse sociali Stagione 2024/2025 

Francesca spiega la situazione delle nuove tasse, l’aumento da parte dell’ACTG. 

Guido propone di aumentare a tutti di Fr. 20.00. 

Cinzia d’accordo con Fr. 150.00 per l’attrezzistica. 

Fausto propone di fare, come l’hockey, il libretto con la lotteria. 

Maria Pisaturo propone di fare il mercatino di Natale o altre attività. 

Martina giustifica l’aumento di Fr. 20.00. 

 

Proposta nr. 1, viene approvata all’unanimità. 

 

 

7. Riconoscimenti/Onorificenze 

Daniela viene ringraziata nuovamente per i 10 anni di monitoraggio. 

 

Francesca propone all’assemblea di nominare Martina quale socia onoraria. 

Legge l’encomio a Martina. 

Viene omaggiata con un fiore e una bottiglia di vino. 

 

 

 

 



8. Presentazione e consegna nuova bandiera 

Francesca spiega un po’ la storia del nuovo luogo e di conseguenza la nuova bandiera. 

 

Padrini della nuova bandiera: On. De Rosa e la neo-socia onoraria Martina Valenti Jäggli. 

 

Viene salutata la vecchia bandiera e la nuova bandiera. 

 

On. De Rosa prende la parola per un piccolo discorso di ringraziamento. 

Anche la municipale Ulda Decristophoris prende la parola per un breve discorso da parte 

del Municipio di Riviera. 

 

9. Eventuali 

Marlis dà alcune informazioni sull’attuale stagione. 

 

 Max omaggia Lorenzo Thoma con un pensiero per il lavoro svolto quale presidente del  

giorno e anche On. De Rosa. 

 

Viene mostrato il video del gruppo GeBa a Gala di Biasca del 25.11.2023. 

 

 

Il presidente ringrazia quindi l’assemblea e alle ore 18.27 la seduta è dichiarata chiusa. 

 

A seguire rinfresco con raclette offerto ai presenti. 

 

 

Lodrino, 3 dicembre 2023 La segretaria: 

 

  
 Roberta Ferrari 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SALUTO DEL PRESIDENTE 

 

Buonasera a tutti e tutte, come presidente vi do il mio benvenuto a questa serata e vi 

ringrazio della vostra presenza, che non è mai scontata visti i numerosi impegni che 

tutti noi abbiamo. 

Ci tengo innanzitutto a ringraziare e a complimentarmi con i nostri ragazzi e ragazze 

per i risultati ottenuti la scorsa stagione e per l’impegno con il quale affrontano gli 

allenamenti; con i monitori e i loro aiuti e con i responsabili dei vari gruppi per il 

grandissimo lavoro e il tempo prezioso che mettono a disposizione per la società e 

per trasmettere con passione e dedizione il nostro sport. 

Un paio di mesi fa un, diciamo “piccolo”, incidente avuto in palestra di arrampicata 

ad una vertebra della mia spina dorsale mi ha obbligato a fermarmi; in queste 

settimane ho avuto modo di pensare a riflettere e quindi passatemi il paragone con la 

nostra società: voi siete la nostra spina dorsale e con il vostro contributo ci aiutate ad 

andare avanti e non a rimanere fermi sul divano come il sottoscritto. 

Così come tutte le altre vertebre della mia spina dorsale stanno aiutando quella 

fratturata a guarire così che io possa ricominciare a fare ciò amo, così anche noi 

abbiamo bisogno dell’aiuto di tutti voi, voi che come elementi della nostra società ci 

aiutate a progredire e a realizzare i progetti futuri che abbiamo in previsione. 

La passata stagione ci ha visti impegnati in diverse manifestazioni in collaborazione 

con il gruppo ginnastica tre valli: grazie al lavoro di squadra del comitato e dei 

collaboratori siamo riusciti a spostare in tempo record la nostra annuale accademia da 

Lodrino alla palestra Spai di Biasca. Accademia che come ogni anno ha richiamato 

un numeroso pubblico e che, per quanto ho potuto capire e sentire, è stata apprezzata. 

Ovviamente non da tutti, ma si sa, un consenso al 100% è pressoché impossibile, 

vorrà dire che la prossima volta fare il possibile per accontentare anche chi non ha 

gradito la scelta della birra alla spina. 

Ho sicuramente sforato i 2 minuti a mia disposizione, per cui vi ringrazio ancora una 

volta e, prima di passare la parola a… vi ricordo che a fine serata abbiamo preparato 

la raclette       


